

Alberto Precht vuelve este martes al matinal de TVN

Abogado del “Buenos días a todos” sufre parálisis facial

CAROLINA SAAVEDRA

A principios de febrero, Alberto Precht dejó sus vacaciones en Puerto Fuy para viajar especialmente a Santiago y llegar al “Buenos días a todos” a apoyar la conducción y hablar temas judiciales. En esos mismos días, el abogado penalista del matinal de TVN estaba esperando los resultados de una biopsia que, finalmente, arrojó un tumor en la glándula parótida (glándulas salivales).

Precht tomó acciones inmediatas cuando notó un dolor raro en el cuello. Fue directo al traumatólogo, quien le pidió que se hiciera una resonancia. Tras el resultado tuvo que ir directo a un oncólogo. Las pesquias de los exámenes fueron claras, sin embargo, lo bueno, es que el tumor resultó benigno y operable.

Fue un alivio para el profesional de la panta. “Había que operarlo sí o sí, pero el médico me dijo: Alberto, te quiero advertir que este tipo de operación puede producir parálisis en distintos grados, son todas tratables, excepto que en la operación se cortara el nervio facial (nervio que controla los músculos de la cara)”, comenta Alberto.

El 22 de febrero el abogado entró a pabellón. La intervención que dura alrededor de dos horas se alargó a cuatro horas y media y lograron sacarle el tumor, “que estaba bien escondido y medía 1 centímetro”, agrega.

Ya en recuperación, Precht cuenta lo que vino: “Salí bien de la operación, excepto que sentía el labio dormido, que es algo bien normal. Paulatinamente fue pasando la anestesia los médicos vieron que lo que sentía dormido era una parálisis facial aguda en el lado izquierdo”.

¿Pero cómo, Alberto?

“El nervio facial está perfecto, no se cortó. Lo que pasa es que, producto del tumor, tenía el nervio facial muy comprimido debido a la inflamación glandular. Eso me dejó con parálisis; por ejemplo no puedo levantar la ceja, no puedo cerrar el ojo izquierdo y tengo el labio un poco caído”.

¿Y qué se hace en estos casos?

“En el mejor de los casos es reversible, para eso estoy con kinesioterapia tres veces a la semana, me autorizaron a usar cámara

Producto de un tumor en la glándula parótida le quedó esta secuela en el lado izquierdo de su rostro. Es reversible con tratamiento kinesiológico.

hiperbárica. En la casa y después de las clases en la universidad hago ejercicios para relajar la zona. Me ve un cirujano plástico y dice que puede tomar seis meses desinflamar la zona. Se supone que va cediendo, pero pueden quedar alguna secuelas, y si queda así, así nomás”.

¿Cómo lo lleva?

“La cara la tengo más centrada. Todo es súper lento y hay que tener paciencia. Trato de no mirarme al espejo al despertarme y pensar que mejoré, trato de pensar, más bien, en que esto es un desafío día a día. De todas maneras ya no doy los besos tan cuneteados, mi esposa se dio cuenta y yo también”.

Trata de tomarlo con humor.

“Yo iba como avión, conduciendo el matinal y de repente está todo bien y ocurre esto, pero pienso que pudo haber sido peor. Hay personas que lo están pasando realmente mal, con enfermedades complicadas y lo mío fue un tumor benigno, que se sacó y ahora sólo queda hacer la kinesioterapia”.

¿Cómo vive su vuelta al matinal?

“Estoy ansioso (este martes volvía al “Buenos días a todos”), pero en el canal todos han sido muy cariñosos y preocupados. Nunca he estado por mi belleza. En la televisión lo estético es importante, pero no lo fundamental. En mi caso es una parálisis fácil que va a durar un tiempo, no es algo que vaya a alterar mi función”.



CEBIDA

Alberto Precht es muy aplicado con sus sesiones de kinesiológica.